

Badet Clément mécène au festival Bakus 2023 : quand le vin rencontre l'art

Le festival **Bakus**, visant à rassembler des artistes et des vignerons de la région à travers différentes réalisations d'œuvres et dégustations, a pris place les 15 et 16 juillet dernier au sein de la **Karrière**, située à quelques kilomètres de Nuits-Saint-Georges. Une seconde vie a été donnée à cette ancienne carrière d'exploitation devenue un lieu de création unique, accueillant de nombreux évènements tout au long de l'année grâce à l'association Vill'Art. L'objectif : faire du territoire des Hautes-Côtes de Nuits un haut lieu de la création artistique contemporaine. La maison **Edouard Delaunay** du groupe **Badet Clément**, partenaire historique de l'évènement, faisait partie des 9 couples artiste/vigneron participants à ce festival.

Badet Clément x Mamaniga : le retour au vivant dans les vignes

De ce festival est né un duo : celui du vin et de l'art. Pour cette édition 2023, **Laurent Delaunay** et l'artiste **Marie Maniga** se sont associés afin de créer une œuvre les représentant tous deux.

Maria Maniga (ou Mamaniga), voit **Bakus** comme "un excellent moyen d'introduire l'art en milieu rural". Fille d'agriculteur, il apparut évident pour cette artiste originaire de la région lyonnaise de mettre à l'honneur la nature dans ses œuvres. Au sein du tableau réalisé lors de cette association, la vigne tient une place centrale, avec sous son pied une végétation très dense, bien représentative de la Bourgogne.

Le fruit de cette association démontre une grande importance de la nature pour le groupe **Badet Clément**, qui travaille en collaboration avec l'entreprise "Confian'sol". Spécialisée dans l'agronomie, elle apporte les conseils nécessaires pour une revitalisation et un rééquilibrage des sols afin de laisser pleinement s'exprimer la nature.

L'inspiration de cette œuvre vient notamment du travail mis en application dans le vignoble **Les Janelles** du **Domaine du Trésor**, dans lequel une viticulture raisonnée et responsable y est pratiquée.



*"La création de ce tableau a non seulement été une manière de retranscrire l'importance de la nature pour **Badet Clément** et nos différentes maisons, mais aussi de montrer et apporter notre soutien aux acteurs locaux qui quotidiennement travaillent à l'expansion de la Bourgogne dont je suis fier d'être originaire, mais aussi du Languedoc, nos régions de cœur. Chacun, à notre échelle, apportons une pierre à l'édifice de cette merveilleuse région qui exprime tant de potentiel."*

Laurent Delaunay

Une implication locale forte et significative

La participation du groupe **Badet Clément** au festival **Bakus** résulte d'une importante détermination d'agir à l'échelle locale, à la fois en Bourgogne et dans le Languedoc. Laurent Delaunay prend à cœur son statut de mécène en Bourgogne, notamment à travers la Vente des Hospices de Nuits-Saint-Georges, le festival Musique & Vin au Clos Vougeot ou encore à l'Abbaye de Saint-Vivant. À l'échelle languedocienne, il est également très impliqué par son statut de mécène au sein de l'équipe des Voies Navigables de France, visant notamment à protéger et préserver le canal du Midi, véritable patrimoine régional.

Ces actions témoignent de l'importance pour le groupe **Badet Clément** de faire vivre ses maisons à travers divers évènements locaux, et participent au rayonnement de leurs régions.



La **Karrière**, c'est le festival **Bakus**, mais aussi **l'Art On The Roc** ! Pour cette septième édition, rendez-vous du **17 au 20 août** pour contempler la réalisation de fresques monumentales, participer à des ateliers créatifs ou encore profiter d'apéro-concerts en soirée. Informations à ce [lien](#)

A propos de la Maison Edouard Delaunay, histoire d'une résurgence familiale

Fondée en 1893 par Edouard Delaunay, la Maison éponyme a contribué de façon notable à l'expansion de la Bourgogne pendant près d'un siècle. Revenue dans le cercle familial en 2017 sous la houlette de Laurent Delaunay, arrière-petit-fils de son fondateur, œnologue et créateur de **Badet Clément**, la Maison Edouard Delaunay signe une magnifique gamme d'une cinquantaine de cuvées, allant des appellations régionales aux Grands Crus, de la Côte de Nuits à la Côte de Beaune.

